



La oposición no remonta el vuelo

No tiene suerte el PP con sus denuncias, que son muchas últimamente y mira que lo acompañan bien mediáticamente. No cabe duda de que hay profesionalidad detrás; pero los demás también juegan el partido y últimamente, además, lo ganan. La última de las denuncias ha sido contra el ex presidente de CCM, Juan Pedro Hernández Moltó, en lo que da la sensación de una *vendetta* de María Dolores de Cospedal por haber desvelado éste pocos días antes que colocar a Ignacio López del Hierro como consejero de CCM fue una exigencia que le planteó la secretaria nacional del PP y presidenta regional de este partido. Entonces, López del Hierro era novio de Cospedal y ahora es su marido. La acción de denuncia fue acompañada por una supuesta filtración a un diario, casi siempre es *El Mundo*, de alguien del Banco de España diciendo que éste iba a llevar el *asunto Moltó* a la fiscalía anticorrupción por si su actuación al frente de CCM era constitutiva de delito. El hecho no ha sido confirmado y si desmentido por otro diario, *La Tribuna*, diciendo que es el proceso normativo del Banco de España llevar los papeles de una entidad intervenida, cuando acaba el proceso, al fiscal; pero que en este caso además va un informe del propio Banco de España diciendo que no ve indicio de delito, aunque sí de faltas administrativas graves. En fin, tiene derecho y deber el PP a presentar en interés de los ciudadanos denuncia, si entiende que hay delito, pero el tufillo a que el motivo haya sido de venganza es demasiado fuerte y no lo airea una "errática" filtración al "mundo" (se empieza en el diario y se termina en todos los confidentiales de la "red"). A decir verdad, el propio diario que lo publicó, "el Mundo", no rebotó en su

periódico de Internet tan destacada noticia.

La otra filtración al "mundo" vía *El Mundo* ha sido la de que el tribunal de cuentas había llevado al Fiscal general la actuación de la Junta de Comunidades en el urbanismo de Seseña durante la época de Bono como Presidente. El tribunal de Cuentas ha desmentido oficialmente tal hecho con el simple argumento de que ellos no habían analizado tal actuación y, por tanto, no pueden informar de ella. Dio igual, porque Ana Guarinos, portavoz del grupo parlamentario del PP en las Cortes regionales, a pesar del desmentido lo obviaba y se centraba en la "noticia". Primero la "filtras" y luego te agarras a ella.

Otro asunto que no ha tenido el recorrido que Cospedal pretendía ha sido la puesta a disposición del Fiscal General de algunas informaciones relativas al patrimonio de la familia Bono, el Fiscal las ha archivado. Hace unos días era el Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha quien desmentía que hubiera abierto diligencia alguna contra la empresa que gestiona la hipica de Bono por contratación ilegal de inmigrantes como aparecía para el "mundo" en este caso en *La Gaceta*. Bono se dejó ver el pasado fin de semana



José María Bareda es el tercer presidente autonómico mejor valorado, por debajo del de Cantabria y el de Murcia.

por Toledo asistiendo al espectáculo de luz y sonido *Lux Greco* con su mujer Ana Rodríguez, curiosamente tres días antes de anunciar que se divorciaban amistosamente. Fue un ejercicio de normalidad desmentido demasiado pronto.

Asistimos, desde hace muchos meses, a un enfrentamiento político duro. Los modos, maneras y expresiones que en ello está utilizando el PP no permite separar el grano de la paja. Hace ya tiempo que, en esta formación, los diputados han entendido que la manera de hacer méritos